

PUBBLICAZIONI DIVERSE ANNI 90

Pubblicato sul giornale di carnevale “Dormiglione” anno 1999



Cyclotourisme au soleil



Pause photo pour un sympathique groupe de cyclotouristes suisses actuellement en vacances à Saint-Clair.

(Photo Rh. D.)

Pour ceux qui aiment faire rimer cyclisme et tourisme la région offre bien des attractions. Dès les beaux jours, et alors que la France entière grelotte, de nombreuses équipes cyclistes viennent en effet s'entraîner sur nos routes, profitant de conditions météorologiques très souvent exceptionnelles.

Il y a bien sûr les "pros de la route" mais également d'excellents amateurs qui n'hésitent pas à consacrer leurs vacances aux plaisirs vélocipédiques. C'est le cas de quelques cyclotouristes suisses, actuellement en vacances à Saint-Clair, qui viennent depuis huit ans dans la station afin de rouler ensemble sous le soleil.

« Nous commençons la saison avec eux. Ils sont douze cette fois-ci mais ils étaient

vingt-quatre l'an dernier, confient Mary et Gérald Renaud, les patrons de l'hôtel Méditerranée. Avant, ils se rendaient dans les Alpes-Maritimes et puis l'un d'eux a découvert la région. Ils viennent, une semaine en célibataires, fêter chez nous la Saint-Joseph. Certains reviennent l'été avec leurs épouses. »

Au programme de ces touristes pas tout à fait comme les autres : peu de plage bien sûr, mais de longues balades à l'assaut du fameux "Col de Babaou" ou du célèbre "Faron". Ils n'hésitent d'ailleurs pas à s'élancer sur des parcours de plus de 100 kilomètres et vont parfois rouler jusque dans les gorges du Verdon. Avec la météo qu'ils ont eu ces jours-ci, assurément, ils reviendront.

Rh. D.